

Die Prinzencrew



Sophie Henke
Adjutant von Prinz David I.

Hallo liebe Karnevalsfreunde!

Mein Name ist Sophie Henke und freue mich in der kommenden Session meinen Papis Prinz David I. und (Prinz) Roland I. als Adjutant zu stehen zu dürfen.

Ich bin am 24.08.2004 in Willich geboren und lebe mit meinen Papis in Tönisvorst/Vorst.

Derzeit bin ich in der Ausbildung zur zahnmedizinischen Fachangestellten.

Ich bin in einer karnevalistischen Familie aufgewachsen, denn auch meine Mama, meine Tanten, mein Papa und meine Schwester Daria (Kinderprinzessin Daria I., in der Session 2019/2020) sind bzw. waren alle schon früher echte Jecken und seit vielen Jahren im Tönisvorster Karneval aktiv.

Meine karnevalistische Laufbahn begann 2007 bei der KG Rot-Weiß Vorst, wo ich meine ersten Tanzerfahrungen sammeln durfte. Danach bin ich zum Jugendkarnevalsverein (JKV) gewechselt. In der Session 2014/2015 durfte ich als Kinderprinzessin Sophie I. mit meinem damaligen Prinzen die Stadt Tönisvorst präsentieren und vertreten. Seit 2022 bin ich Tanzmariechen in der großen Garde der KG Nachtfalter.

Neben dem Karneval ist mein größtes Hobby der KEV. Dort besuche ich regelmäßig die Spiele und feure meine Mannschaft voller Leidenschaft an.

Ich freue mich sehr, in der Session 2024/2025 ein Teil der Prinzencrew sein zu dürfen. Auf eine bunte, tolle Session grüße ich euch mit einem 3-fachen Klapper-tüt und für den rheinischen und Vorster Karneval ein 3-faches He-lau.

Eure Sophie

Ein Mann spricht kurz nach dem Jahreswechsel einen anderen Mann auf einer Neujahrsparty an: "Kennen wir uns nicht?"
"Nein, und außerdem sind Ihre Geldforderungen an mich seit einer Stunde verjährt!"



Kerstin Sass
Ministerin von Prinz David I.

Hallo liebe Karnevalsfreunde,

mein Name ist Kerstin Sass und ich bin am 14.07.1982 in Krefeld geboren. Seit 1986 lebe ich in Tönisvorst. Ich habe vier Töchter und zwei Enkelkinder. Aktuell bin ich als Sachbearbeiterin im Forderungsmanagement eines Telekommunikationsunternehmens tätig.

Der Karneval ist schon sehr lange eines meiner Hobbys. Früher habe ich aktiv bei der KG Rot-Weiß Vorst getanzt, war dann während der Schwangerschaft mit meiner ersten Tochter, dort im Vorstand tätig und habe danach noch eine weitere Session (2002/2003) getanzt.

Seitdem meine Kinder das Tanzen im Karnevalsverein für sich entdeckt haben, bin ich auch wieder karnevalistisch aktiv geworden und unterstütze den JKV St. Tönis hinter den Kulissen in vielen organisatorischen Angelegenheiten und bin seit Juni 2023 dort im Vorstand tätig.

Meine Töchter Jolina und Samantha waren je eine Session (2013/2014 und 2015/2016) die Kinderprinzessinnen der Stadt Tönisvorst und so konnte ich, zumindest als Mama, den Karneval schon mal von einer weiteren Seite kennenlernen.

Ich freue mich sehr, das ich neben meinem Amt als Trauzeugin von David, nun auch sein Vertrauen bekommen habe, ihm in der Session 2024/2025 als Ministerin zur Seite stehen zu dürfen und darauf, den Karneval aus einer weiteren Perspektive kennenzulernen. Ich möchte mit unserem Prinzenpaar und der Prinzencrew für viel Spaß, Freude und gute Stimmung im Karneval sorgen.

Lassen wir den Alltag mal zu Hause und die Konfettikanonen ordentlich krachen. Lasst uns das Tanzbein schwingen, schunkeln, singen und auch lachen.

Auf eine bunte Session grüße ich euch mit einem 3-fachen Klapper-Tüt und einem 3-fachen Helau.

Karnevalistische Grüße

Kerstin



David Herrmann
Prinz David I.

Klappertüt und Helau!!!

Mein Name ist David Herrmann (aber ich denke die meisten kennen mich).

Geboren bin ich am 24.02.1981 in Mönchengladbach. Ja, das heißt tatsächlich, dass ich in der Session 2024/2025 närrische 4x11 Jahre alt werde. Im Alter von zarten 17 Jahren bin ich in diese schöne Apfelstadt gezogen und nur ein Jahr später ging es los mit dem Virus „KARNEVAL“.

Durch meine damalige Ehefrau, die mir 2 wundervolle Töchter schenkte, meine Adjutant Sophie (Kinderprinzessin 2014/2015) und meine Tochter Daria (Kinderprinzessin 2019/2020) kam ich aller erst mal mit Klappertüt und Helau in Verbindung.

Meine aktive Karnevalslaufbahn begann dann aber erst später. 2015 trat ich in dem Elferrat des JKV bei und seit 2 Jahren bin ich der Standarten-träger der KG Nachtfalter.

Reisen, Karneval und alles rund um die Musik, sind meine größten Hobbys und eine kleine Schwäche für bemalende Körperkunst habe ich auch.

Womit ich meine Moppen verdiene, das ist vielen St. Tönisern sicher bekannt, denn ich verwalte den St. Töniser Friedhof mit allem, was dazu gehört. (Also seid lieber immer freundlich).

Meinen lieben Roland, der ab dem 11.11.2024 meine linke Seite schmückt, kenne ich seit 2016 und wir haben im April 2019 geheiratet. Meine Ministerin Kerstin stand mir schon bei der Hochzeit als Trauzeugin zur Seite. Somit sollte sie auch den Job als meine Ministerin gut erledigen.

Als ich an einem Sonntag im Februar 2024 nach einigen Auftritten nach Hause kam und meinem Roland erzählte, dass ich gerne einmal Prinz im Tönisvorster Karneval werden möchte, sagte er sofort: „Wenn nicht jetzt, wann dann ...“ und somit war die Sache für uns sofort klar: Wir werden das nächste Tönisvorster Prinzenpaar. Unser Motto für die Session lautet: „Konfetti im Herzen ... mit uns den Tönisvorster Karneval bunt erleben.“

Darauf rufe ich aus: ein 3-faches Klapper-Tüt und für alle Vorster und den rheinischen Karneval ein 3-faches Helau

Eurer Prinz David!!

KRÖLLS - USK BAUELEMENTE GMBH
G.F. Uwe Krölls

Bong 11 - 47918 Tönisvorst
Telefon 02151 / 7928 - 5
Telefax 02151 / 7928 - 79
Email info@usk-bauelemente.de

www.schreinerei-krölls.de

USK
KRÖLLS
BAUELEMENTE GMBH

Aktiv
für Ihre Gesundheit

HIRSCH
APOTHEKE
ST. TÖNIS

Hochstraße 3 · 47918 Tönisvorst · Tel: 0 21 51-79 02 48